

Содержание / Contents

Организационные вопросы

Петров Ю.А., Чеботарева Ю.Ю.

Проблемы репродуктивного здоровья и поведения студенток Ростовского государственного медицинского университета с учетом теории фенотипов поколений

Уварова Е.В., Коломейцев М.Г., Радченко М.В.

Правовые аспекты охраны репродуктивного здоровья несовершеннолетних по профилю «акушерство и гинекология» в Российской Федерации

Репродуктивное здоровье девочки

Белова И.С., Хашченко Е.П., Уварова Е.В.

Патогенетические механизмы эндометриоз-ассоциированной хронической тазовой боли у подростков

Кюрдзиди С.О., Уварова Е.В., Хашченко Е.П.

Локальный гемостаз с применением полиметаллоакрилатов

Мишина А.И., Казакова А.В., Уварова Е.В.

Факторы риска аномальных маточных кровотечений у девочек пубертатного периода, прогнозирование и профилактика

Сальникова И.А., Уварова Е.В., Хашченко Е.П.,
Донников А.Е.

Особенности микроценоза половых органов у девушек с аномальными маточными кровотечениями

Клинические случаи

Байрамова Г.Р., Добропольская Д.А., Асатурова А.В.,
Трофимов Д.Ю., Шиляев А.Ю., Андреев А.О.,
Бруева М.С.

Особенности ведения пациентки молодого возраста с предраковым заболеванием шейки матки

Репродуктивное здоровье детей

Пичугова С.В.

Влияние варикоцеле на показатели спермограммы в подростковом возрасте

Новости

Анонсы

Problems of public health

5 Petrov Yu.A., Chebotareva Yu.Yu.

Problems of reproductive health and behavior of female students of Rostov State Medical University taking into account the theory of phenotypes of generations

16 Uvarova E.V., Kolomeitsev M.G., Radchenko M.V.

Legal aspects of the protection of the reproductive health of minors in the profile «obstetrics and gynecology» in the Russian Federation

Reproductive health of a girl

34 Belova I.S., Khashchenko E.P., Uvarova E.V.

Proposed mechanisms of the development of endometriosis-associated chronic pelvic pain among adolescents

41 Kyurdzidi S.O., Uvarova E.V., Khashchenko E.P.

The local hemostasis with using polymetalacrylates

47 Mishina A.I., Kazakova A.V., Uvarova E.V.

Risk factors for abnormal uterine bleeding in pubertal girls, prognosis and prevention

56 Salnikova I.A., Uvarova E.V., Khashchenko E.P.,
Donnikov A.P.

Features of genitals microbiocenosis in girls with abnormal uterine bleeding

Clinical cases

65 Bayramova G.R., Dobrovolskaya D.A., Asaturova A.V.,
Trofimov D.Yu., Shilyaev A.Yu., Andreev A.O.,
Brueva M.S.

The management of young women with the cervical precancerous lesions

Reproductive health of children

73 Pichugova S.V.

Influence of varicocele on sperm counts in adolescence

News

Announcements